



Presidenta de Venezuela recibió a ex presidente de España en Miraflores

Description

(Caracas) La presidenta encargada de Venezuela, Delcy Rodríguez, recibió al expresidente del gobierno español José Luis Rodríguez Zapatero, quien viajó a Caracas para contribuir en el proceso de alcanzar la paz total y la convivencia.

Imágenes trasmítidas por Venezolana de Televisión mostraron el momento en que la mandataria y el titular de la Asamblea Nacional (parlamento) Jorge Rodríguez dialogaban en el Palacio de Miraflores, sede de Gobierno.

Zapatero ofreció este viernes declaraciones a la prensa después de participar en una reunión del Programa para la Paz y la Convivencia Democrática, coordinado por el ministro para la Cultura Ernesto Villegas.

El político europeo afirmó tener “una gran satisfacción”, la cual percibe desde la voluntad de paz que encontró.

Destacó que el momento que está viviendo Venezuela “es de una esperanza fundada”, al comentar sobre el proceso de diálogo impulsado por las fuerzas políticas del país.

El exdignatario español subrayó que “la paz es la tarea, la convivencia el camino y la reconciliación definitiva la meta y un país que se sienta de todos y recupere los afectos entre los diferentes”.

Significó que la paz se construye “con memoria y perdón”, y aseguró tener una gran confianza en la presidenta encargada Delcy Rodríguez, alguien, declaró, que “ha vivido todo este proceso y conoce muy bien”.

En ese sentido, expresó que la mandataria en tiempo récord está dando pasos que “están produciendo una nueva manera de respirar en Venezuela”.

Al referirse a la Ley General de Amnistía para la convivencia democrática, el exgobernante español (2004-2011) manifestó que es una “ley ambiciosa y está deseando toda la sociedad venezolana, la inmensa mayoría de todas las personas de buena fe”.

El parlamento aprobó por unanimidad en primera discusión el pasado jueves esa norma que fuera propuesta por la gobernante encargada en el comienzo del Año Judicial 2026 y que tiene por objetivo la deseada reconciliación nacional y la paz, en uno de los momentos más complejos de la Revolución bolivariana.

En hecho inédito el presidente de la Asamblea Nacional sostuvo hoy un encuentro informal con familiares de personas privadas de libertad y anunció que el próximo martes la Ley de Amnistía irá a segunda discusión en el hemiciclo

legislativo.

Adelantó que, si la normativa es aprobada en la sesión ordinaria del próximo martes, a más tardar el viernes esas personas estarán en libertad.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2026

www.elmaipo.cl